



Еженедельник новостей МДС

События за 16 – 20 мая 2016 года

16 мая

МДС выступил за увеличение уставного капитала банков за счет нераспределенной прибыли

В Секретариате Совета по развитию бизнеса и инвестициям при Правительстве КР обсудили вопросы, связанные с увеличением уставного капитала банков за счет нераспределенной прибыли. Во встрече приняли участие представители Секретариата, МДС и банковского сектора. Как сообщили представители банковского сектора, этот вопрос неоднократно поднимался ими ранее, однако ввиду многих причин решение не было принято. Участники встречи обсудили пути решения вопроса на законодательном уровне. Ранее МДС направил обращение председателю Комитета по экономической и фискальной политике Жогорку Кенеша КР по данному вопросу.

17 мая

Презентация мобильного приложения “7Clicks”

В Министерстве экономики КР состоялась презентация мобильного приложения “7Clicks”. В презентации приняли участие заместитель министра экономики Данияр Иманалиев, представители государственных органов и бизнес-ассоциаций, включая МДС. Мобильное приложение разработано отечественными специалистами и предоставляет бесплатный сервис. Целевой аудиторией мобильного приложения являются представители бизнес-структур и государственных органов.

18 мая

Госорганы и недропользователи обсудили платы за загрязнение окружающей среды

В Государственном агентстве по геологии и минеральным ресурсам при Правительстве КР состоялось расширенное совещание с участием директора агентства Дуйшенбека Зилалиева, представителей Государственного агентства охраны окружающей среды и лесного хозяйства при Правительстве КР, МДС и горнодобывающих

IBC Weekly News

Events of May 16 – 20, 2016

May 16

IBC proposes to increase banks' authorized capital at the expense of retained earnings

The Secretariat of the Business Development and Investment Council under the Government of the Kyrgyz Republic discussed issues related to the increase of banks' authorized capital at the expense of retained earnings. The meeting was attended by representatives of the Secretariat, IBC and banking sector. According to representatives of the banking sector this issue has been repeatedly raised by them earlier, but due to many reasons the decision has not been taken so far. The participants discussed ways to address this issue at the legislative level. Earlier, IBC has sent an appeal to Chairman of the JK Committee on Economic and Fiscal Policy on this issue.

May 17

7Clicks mobile application presented

The Ministry of Economy of the Kyrgyz Republic presented the 7Clicks mobile application. The event was attended by Deputy Economy Minister Daniyar Imanaliev, as well as representatives of state bodies and business associations including IBC. The mobile application has been developed by domestic experts and provides a free service. Both representatives of business organizations and government agencies are the target audience of the mobile application.

May 18

State agencies and mining companies discuss payment for environmental pollution

The State Agency for Geology and Mineral Resources under the Government of the KR held an extended meeting which was attended by Director of the Agency Duishenbek Zilaliev, representatives of the State Agency for Environmental Protection and Forestry under the Government of the Kyrgyz Republic, IBC and mining companies. The meeting

компаний. Участники встречи обсудили новые ставки плат за загрязнение окружающей среды (выбросы, сбросы загрязняющих веществ, размещение отходов и горных отвалов), утвержденные Постановлением Правительства КР № 625 от 10 сентября 2015 года. Подробнее здесь Комитет МДС рассмотрел вопросы налогового законодательства Комитет МДС по фискальной политике обсудил такие актуальные вопросы налогового законодательства, как возможные последствия вступления в силу с 01.07.2016 Постановления Правительства КР № 235 от 31.12.2015 г. по изменению ставки налога с продаж для плательщиков НДС при безналичных расчетах; изменение тарифов; отражение стоимости договора; методика пересчета базы НДС; администрирование наличных и безналичных расчетов. Подробнее здесь Заседание правления МДС Правление МДС обсудило итоги работы МДС за прошедший месяц и план на предстоящий месяц. Правление избрало Аскара Сыдыкова исполнительным директором МДС. Действующий исполнительный директор Темирбек Ажыкулов завершает свою работу 31 мая 2016 года в связи с отъездом на учебу. Аскар Сыдыков – заместитель исполнительного директора МДС.	participants discussed new rates of fees for environmental pollution (emissions, discharges of pollutants, waste disposal and dumps) approved by Resolution of the Government of the Kyrgyz Republic № 625 dated September 10, 2015. More details here IBC Committee considers tax legislation issues The IBC Committee on Fiscal Policy discussed such topical issues of tax legislation, as possible consequence of the entry into force from 01.07.2016 of the Governmental Resolution № 235 dated 31.12.2015 on change of the sales tax for VAT payers during non-cash transactions; changes in tariffs; VAT recalculation methodology; and administration of cash and non-cash payments. More details here IBC Board meeting The IBC Board discussed the results of the IBC activity over the past month and IBC action plan for the coming month. The Board elected Askar Sydykov as IBC Executive Director. Current IBC Executive Director Temirbek Azhykulov will leave his post on May 31, 2016 due to his upcoming study abroad. Askar Sydykov is IBC Deputy Executive Director.
19 мая Участники выставки обменялись опытом в развитии новых технологий МДС принял участие в республиканской выставке «Интеллектуальные и инновационные ресурсы-2016», организованной Государственной службой интеллектуальной собственности и инноваций КР (Кыргызпатент). Основная цель выставки – обмен опытом в сфере развития новых технологий и оборудования, поиск потенциальных инвесторов для внедрения проектов, налаживание новых деловых контактов и партнерских отношений. В работе выставки приняли участие изобретатели, представители министерств и ведомств, бизнес-сообществ, вузов, научно-исследовательских институтов и центров, а также школьники и студенты.	May 19 Exhibitors shared their experiences in the development of new technologies IBC took part in the national exhibition "Intelligent and innovative resources 2016" organized by the State Service for Intellectual Property and Innovation of the Kyrgyz Republic (Kyrgyzpatent). The exhibition was aimed at exchange of experience in the development of new technologies and equipment, searching for potential investors to implement new projects and establish new business contacts and partnerships. The exhibition was attended by inventors, representatives of ministries and agencies, business associations, universities, research institutes and centers, as well as pupils and students.
21 мая В Бишкеке прошел благотворительный гала-вечер для сбора средств для проекта «Подари корову» МДС принял участие в благотворительном гала-вечере для сбора средств для проекта «Подари корову». Мероприятие, организованное Ротари Клуб Бишкек, состоялось в Hyatt Regency Bishkek.	May 21 Charity gala event to raise funds for the Give a Cow project was held in Bishkek IBC took part in a charity gala event to raise funds for the Give a Cow project. The event was held by Bishkek Rotary Club at Hyatt Regency Bishkek.

Письма МДС 19 мая – письмо в Комитет по социальным вопросам, образованию, науке, культуре и здравоохранению ЖК КР о необходимости введения уголовной ответственности за нарушения прав интеллектуальной собственности. МДС представил замечания и предложения к проекту поправок в Уголовный кодекс, рассматриваемых в Комитете ЖК КР. 19 мая – письмо в Министерство юстиции КР по предлагаемым изменениям в законодательство по землепользованию. МДС представил предложения к проекту соответствующих поправок в части упрощения процедуры трансформации земель (и их целевого использования) для операторов связи. МДС также направил замечания к Постановлению Правительства КР «Об утверждении нормативов стоимости возмещения потерь сельскохозяйственного производства и использования средств, поступающих в порядке их возмещения», которое ставит недропользователей в тяжелое положение при получении права временного пользования земельным участком.	IBC letters On May 19 IBC sent a letter to the Committee on Social Affairs, Education, Science, Culture and Public Health of the Jogorku Kenesh with a request to introduce criminal liability for violation of intellectual property rights. IBC provided its comments and suggestions to the draft amendments to the Criminal Code which are now under consideration in the JK Committee. On May 19 IBC sent a letter to the Ministry of Justice of the Kyrgyz Republic on the proposed changes to the legislation on land use. IBC presented its proposals to the draft amendments to the relevant part on simplification of the procedure of land transformation (and its intended use) for telecom operators. IBC also sent its comments to the Resolution of the Government of the Kyrgyz Republic "On approval of standards for the cost of compensation for losses of agricultural production and the use of funds received in the order of their compensation" which puts the subsoil users in a difficult situation in obtaining the right for temporary land use.
Новости членов и партнеров МДС Центр дополнительного образования Американского университета в Центральной Азии набирает детей 7-13 лет на летний сезон в Детскую Академию РОСТА. Подробная информация здесь	New from IBC members and partners Continuing Education Center at the American University in Central Asia is starting admissions for 2016 SUMMER season at the Children's Academy of Growth. Children of 7-13 are invited. More details here
События на 23 – 27 мая 23 мая Встреча с миссией Всемирного банка по Инициативе прозрачности в добывающих отраслях (ИПДО). 24 мая В Кыргызстане впервые пройдет Международный Франчайзинг и Бизнес ЭКСПО Международный Франчайзинг и Бизнес ЭКСПО представит всемирно известные бренды, желающие выйти на рынок Центральной Азии и стран СНГ, а также местные и международные компании, предлагающие свое сотрудничество в КР и за рубежом. Подробнее по ссылке 28 мая Международный деловой совет проведет Восьмой гольф-турнир в субботу, 28 мая, в гольф-клубе	Events for May 23 – 27 May 23 Meeting with the World Bank mission on the Extractive Industries Transparency Initiative (EITI). May 24 Kyrgyzstan to host the First International Franchising and Business EXPO World-famous brands wishing to enter the market of Central Asia and the CIS countries will be presented at the event. Local and international companies wishing to cooperate with Kyrgyzstan will also attend the EXPO. For more information please visit May 28 The International Business Council will hold the Eighth Golf Tournament on Saturday, May 28, at the

"Кленовый лист". Посещение только по предварительной регистрации.	Maple Leaf Golf Club. Visits by prior registration only.
<i>С уважением,</i> <i>Темирбек Ажыкулов,</i> <i>исполнительный директор</i> <i>Международный Деловой Совет</i> <i>Кыргызская Республика, 720011</i> <i>Бишкек, ул. Абдрахманова, 191</i> <i>Хаятм Ридженси Бишкек, каб. 113</i> <i>Тел: + 996 312 623801</i> <i>Факс: + 996 312 623394</i> <i>office@ibc.kg</i> <i>www.ibc.kg</i>	<i>Best regards,</i> <i>Temirbek Azhykulov,</i> <i>Executive Director</i> <i>International Business Council</i> <i>Office 113, Hyatt Regency Bishkek</i> <i>191, Abdrakhmanov Str., Bishkek</i> <i>Kyrgyz Republic, 720011</i> <i>Tel: + 996 312 623801</i> <i>Fax: + 996 312 623394</i> <i>office@ibc.kg</i> <i>www.ibc.kg</i>